

## Los residentes más jóvenes del condado de Los Ángeles se están contagiando cada vez más COVID-19

---

El aumento de la infección por coronavirus en el condado de Los Ángeles sigue siendo impulsado por personas más jóvenes, con la mayoría de los infectados menores de 41 años.

---

*Las autoridades dijeron el domingo que el 53% de los 2,848 casos nuevos reportados para el día ocurrieron entre ese grupo. En general, el 52% de los casos hasta la fecha en el condado han sido personas menores de 41 años.*

*En todo el estado, las personas de 18 a 34 años representan el mayor porcentaje de casos confirmados de coronavirus, seguidos de los 35 a 49, según el rastreador de coronavirus de [The Times](#).*

---

El aumento de los casos comenzó en junio cuando se reabrieron partes de la economía. Las autoridades creen que el coronavirus está afectando a las personas más jóvenes que retomaron la vida social del verano o que reanudaron el trabajo. Los que mueren por COVID-19 continúan siendo personas mayores de 80 años siendo el grupo más grande, seguidos por los de 65 a 79.

Ha habido una creciente preocupación por el aumento de jóvenes californianos que contraen COVID-19. Este mes, el gobernador Gavin Newsom los llamó "los jóvenes invencibles", que creen que no corren el riesgo de enfermarse o transmitir el virus a otros.

"Son invencibles, pero no sienten que les va a afectar, y si lo hace, no es una gran carga", dijo.

Con las hospitalizaciones alcanzando nuevos máximos este mes, los funcionarios han cerrado algunos negocios, incluidos bares, restaurantes interiores, centros comerciales y otros minoristas. Sigue habiendo debate sobre si California reabrió demasiado pronto.

El alcalde de Los Ángeles, Eric Garcetti, dijo el domingo que Los Ángeles abrió demasiado rápido y nuevamente advirtió que la ciudad estaba cerca de imponer algún tipo de nueva orden de quedarse en casa si las condiciones no mejoran.

Se le preguntó a Garcetti en CNN sobre un editorial del Times que criticaba la rápida reapertura de California, seguido de un aumento importante tanto en los nuevos casos de COVID-19 como en las hospitalizaciones. "Creo que mucha gente no entiende, los alcaldes a menudo no tienen control de lo que se abre y no lo hace, eso es a nivel estatal o de condado", dijo Garcetti. "Y estoy de acuerdo en que esas cosas sucedieron demasiado rápido".

A pesar de sus comentarios, a los líderes locales como Garcetti se les permite emitir órdenes de cierre y restricción domiciliaria que son más estrictas que las emitidas por el condado o el estado, pero no reglas que son más indulgentes, dijeron las autoridades.

El alcalde ha sugerido previamente que él estará a cargo de decidir cuándo debe reabrir la ciudad. "Nuestro momento de apertura puede ser distinto al de otras partes del estado", dijo a principios de mayo. "Reabriré nuestra ciudad con cuidadosa consideración, guiado por profesionales de la salud pública".

Garcetti también dijo el domingo que la ciudad estaba "al borde" de las nuevas restricciones, pero no dio más detalles. El alcalde ha hecho el comentario antes en las últimas dos semanas, diciendo que la ciudad actuaría si los casos continuaban aumentando, incluso después de una serie de restricciones impuestas por el estado este mes que incluyeron la prohibición de comer en restaurantes interiores y el cierre de bares, centros comerciales y otros minoristas en el condado de Los Ángeles y muchos otros.

El alcalde instó a la paciencia, diciendo que tomará hasta tres semanas saber si los cierres han ayudado a frenar la propagación del coronavirus.

Funcionarios de salud pública del condado de Los Ángeles informaron 2.848 nuevos casos de coronavirus el domingo.

Hay 2.216 personas hospitalizadas con el virus, informó el departamento de salud del condado. El domingo fue el quinto día consecutivo en que el número de hospitalizaciones superó las 2.100 y la primera vez que las hospitalizaciones superaron las 2.200.

Entre los hospitalizados, el 26% está en unidades de cuidados intensivos y el 19% está conectado a ventiladores. El último informe también incluye 11 muertes, lo que eleva el total del condado a 4.095.

"Continuamos alcanzando hitos preocupantes y hoy estamos viendo el mayor número de hospitalizaciones por COVID-19", dijo la directora de salud pública del condado de L.A., Barbara Ferrer, en un comunicado. "En este momento, los adultos jóvenes están siendo hospitalizados a un ritmo nunca antes visto. No importa cuán joven seas, eres vulnerable a este virus. Insto a todos a asumir la responsabilidad colectiva: mantenerse físicamente separados de las personas con las que no conviven, usar una máscara adecuada cuando estén fuera de su hogar, y permanecer en sus casas tanto como sea posible".

[Los Angeles Times](#)